

Pressebericht im Gränzbote
Datum: 10.10.2014



Schillercafé wieder für Gäste geöffnet

TUTTLINGEN (pm) - Die Schülerübungsfirma „Schillercafé“ der Hauswirtschaftlichen Berufsfachschule der Gotthilf-Vollert-Schule hat ab Dienstag, 14. Oktober, wieder während der Schulzeit jeweils dienstags von 12 bis 14 Uhr geöffnet. Die Jugendlichen haben schon fleißig trainiert, um leckere Speisen zu günstigen Preisen anbieten zu können. So gibt es Pasta Asciutta, grüne Tagliatelle mit roter Sauce und Räucherlachs und Käseknödel mit Kürbisgemüse. Als Desserts werden Karamellcreme und Zwetschgenkuchen serviert.

Änderungen und Infos zur Speisekarte gibt es online: www.mutpol.de unter „Aktuelles“. Die Schüler freuen sich auf regen Besuch im „Schillercafé“, Ecke Schillerstraße/ Neuhauser Straße. Anmeldung erbeten: 0173/3090953.

[Aktuelle Speisekarte](#)